
Ｎｏ.１

質 問 者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

  現在の空き家の件数、対策状況、倒壊等で危険性の高いものの状況について聞く。

  国・県・村の支援制度および制度の活用状況について聞く。

　学校の外に安心していつでも行ける居場所をつくってほしいという声は依然としてある。「必要性はあるが、すぐにつくることは

考えていない」というこれまでの答弁から、つくる方向に一歩踏み出すビジョンを示すことはできないか。

　当面の処置として、子育て世代包括支援センターこころ・図書館・ふれあいセンターなど今ある施設を活用して、居場所づくりと

ともに学力をつける取り組みはできないか。

　いろいろな悩みや問題を抱えている村民がもっと気軽に相談できるように、相談窓口をもう少し分かりやすくできないか。

・相談の窓口が分かりにくく、そこにたどり着くまでに時間がかかるという声がある。もっと分かりやすくできないか。

・子育て世代包括支援センターこころへの職員の常駐はできないか。

　本村の国保加入者の医療費が限度額を超えた場合の払い戻しには、領収書持参での手続きが必要だ。

　近隣市町村では、通知を受けた最初の月に、口座振り込みの手続きをしておけば、その後は自動的に振り込まれている。

　限度額も、医療費支払額も役場は把握しているのになぜそのようにできてないのか、改善の方向を問う。

　当村は山に囲まれていて山からの小さな谷には土管などで水路に雨水を誘導するように工事が見受けられるが、急激な土石流出に

より機能を果たしていない箇所がいくつかある。土石等が詰まり氾濫している。

　人災となる前に土石等を除去しなければいけないが、担当課はどこまで点検・把握し、どのような対策を考えているのか。

　耕作放棄地の面積推移・過去との比較。

　現在までどんな検討・対策がされてきたか進捗状況。

　今後の荒廃農地の解消方策と新たな耕作放棄地対策。

◦ごみ分別一覧表について。

・一覧表が全戸配布されてから何年も経つが、仕分けや収集日の変更があるかと思うが、改訂版の全戸配布を考えているか。

・今ではスマートフォンを使う人が多くなっているが、アプリや村のホームページにて検索できると便利になると思うが、導入につ

　いての意向は。

◦収集を委託している事業所から、ごみステーションの状況について聞いている事はあるか。

・村内には外国からの研修生が多く来ているが、研修生が住んでいる所のステーションでの分別が乱雑で地元の住民の方が困ってい

　ると聞いたが、日本語の分からない研修生に対しての対応をしているか。また、どうしていくのか。

・地区外の人のステーションへの不法投棄が行われている所の住民の方は大変困っているが、「地域以外のゴミ投棄禁止」の看板の

　設置をしたらどうか。

◦当村の現状について

・当村の経緯、現状、課題、これからの運営をどうしていくのか。

西笛 千代子

コミュニティ・スクールについて 教育長

令和５年第１回芸西村議会定例会　一般質問通告一覧表　

一般質問（第２日）：令和５年３月15日（水）

坂本　史 空き家対策について 村　長

ごみの分別について 村　長

村　長
国民健康保険法による高額療養費の支給
方法について

安岡 公子

山からの土石の管理はどうするか

耕作放棄地の対策について

村　長

村　長

山本 俊二

学校に行きづらくなったり、教室に入れ
ない児童・生徒の居場所づくりについて
の今後の方向、ビジョンを問う

教育長

相談窓口の周知・改善について 村　長



Ｎｏ.２

質　問　者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

・和食川は県の管轄だが、村はどのように関わっているのか。

　ダム、川、導流堤を一つのこととして考えているのか。

指名競争入札について ・指名業者の選定を聞く。（不良、不適格業者の判断の仕方） 村　長

・以前、平成28年12月定例会で同僚議員からの一般質問があった。当時、村長は、継承できるように取り組むとの趣旨の答弁があっ

　た。現在どうなっているのか。

堀川 友久 ふるさと納税について 　寄附金について、地域活性化のために様々な事業に使われていると思うが、ふるさと納税の使途について詳細を聞く。 村　長

村　長道家神楽の今後は

新規就農事業について
（新規就農者育成総合対策）

村　長・事業の内容を聞く。育成する作物の品目を見直すべきではないか。

仙頭 一貴

和食川について 村　長


